

SAINT-CALAIS

Des distributeurs de gels gestes barrière, une spécialité de Kalistâ

En voulant s'équiper pour lui-même de distributeur de gel hydro-alcoolique, l'Esat Kalistâ a créé une ligne de production qui profite maintenant aux autres.



Autour de leur création, le distributeur de gel, travailleurs encadrants et direction.

PHOTO LE MAINE LIBRE

C'est une idée du directeur, Benoit Detrain, mais aussi un projet fédérateur pour tout l'établissement et service d'aide au travail (Esat) de Saint-Calais, pour apporter sa contribution à l'effort de solidarité contre le Covid-19.

Cent emplois

Robuste, design, en acier inoxydable et sans contact, le distributeur de gel hydro-alcoolique est né dans les ateliers de Kalistâ et il s'en est aujourd'hui vendu une centaine.

Mais à l'Esat de Saint-Calais, l'un des quatre établissements Kalistâ dans la Sarthe qui emploie une centaine de personnes, dont près de 80 tra-

vailleurs en situation de handicap, ce n'est pas la seule activité. À travers les immenses bâtiments du boulevard Gigon, on y découvre de multiples ateliers. Celui de l'électrotechnique, par exemple, dédié au câblage, rampe d'éclairage ou encore la remise en état de moulin à café professionnel.

Juste à côté, la mécanique traditionnelle, usinage et fraisage. La tôlerie et chaudronnerie, qui réalise le pliage, le formage et la soudure.

Même le repassage

La couture et le traitement du linge font aussi partie du savoir-faire de Kalistâ : réparation, lavage ou repas-

sage.

Le montage, le conditionnement, l'assemblage de pièce ou le contrôle de produit fini est aussi dans les cordes de la maison.

Kalistâ a également créé, une section réservée aux travailleurs qui physiquement ne peuvent assurer une journée entière de travail.

Enfin, l'activité que l'on ne remarque pas forcément à l'intérieur du site, parce qu'elle s'exerce en extérieur, des espaces verts entretenus ou créés de toutes pièces, complètent ce panel de métiers très large proposé par Kalistâ, qui il faut le rappeler est une marque commerciale de l'Apajh Sarthe Mayenne.